



15.03.2024

Liebe Eltern der Mörrike Gemeinschaftsschule,

die Zeit vergeht wie im Flug. Einige der genannten Termine aus dem letzten Elternbrief haben bereits stattgefunden.

Inzwischen haben wir die Anmeldezahlen für die neuen 1er und 5er. Wir sind sehr zufrieden. Wir bleiben dreizügig in der Primarstufe und zweizügig in der Sekundarstufe. Die Prüfungen in den Klassen 9 und 10 laufen.

Am vergangenen Freitag hatten wir gleich zwei Veranstaltungen an unserer Schule. Das Völkerballturnier war nichts für schwache Nerven. Die Kinder und Jugendlichen waren mit viel Herzblut dabei. Bei den Schülerversammlungen in der kommenden Woche werden die Urkunden verteilt.

Besonders freuen wir uns darüber, dass am vergangenen Freitag unser Konrektor Sascha Radetzky feierlich in sein Amt eingesetzt wurde. Mein herzlicher Dank geht an alle, die an der Gestaltung der Feier beteiligt waren. Es war toll, dass der Grundschulchor die Feier musikalisch eröffnet hat und die SchülerInnen aus der Sekundarstufe zusammen mit Frau Knauer und Frau Ungemach für das leckere Buffet gesorgt haben.



Schulwegeplanung: Seit drei Jahren bin ich als Geschäftsführende Schulleiterin immer wieder in die Neugestaltung der Schulwegeplanung in Backnang eingebunden. Nun hat die Stadt das **Büro Mobilitätslösung** aus Darmstadt engagiert. Frau Saary und ihre Mitarbeiterinnen haben nun ordentlich Fahrt aufgenommen, um den Prozess voranzutreiben. In den Faschingsferien wurde beschlossen, dass unser Schulcampus – Mörrike- und Schickhardtschule - als Pilotmodell mit der Überarbeitung der alten Pläne beginnt. Es werden alle am Schulleben Beteiligten in den Prozess mit einbezogen. Am kommenden Dienstag, 19.03.2024, findet von 14.30 Uhr bis 16.30 Uhr die Auftaktveranstaltung für alle Backnanger Schulen bei uns in der Aula statt. Jede Schule ist mit Lehrkräften, Eltern und Schülersprechern vertreten.

Heute erhalten Sie als Anlagen:

- Das Anschreiben für die Eltern „Schulwegbefragung“ in verschiedenen Sprachen Deutsch, Englisch, Italienisch, Kroatisch, Türkisch, Russisch, Ukrainisch, Arabisch. Da unsere Mailinglisten für die Eltern nicht ganz vollständig sind, verteilen wir die

Anschreiben auf zwei Wegen: Per Mail und als Ranzenpost. Ich bitte Sie darum, an der Umfrage teilzunehmen, denn auch Ihre Einschätzung zu den Schulwegen ist wichtig für die Umgestaltung.

- Am Montag, 18.03., bringen Ihre Kinder zwei Blätter mit nach Hause. Das ist die „Hausaufgabe“. Hier wird die Einschätzung über den Schulweg von Ihren Kindern eingeholt. Bitte unterstützen Sie vor allem in der Primarstufe Ihre Kinder beim Ausfüllen. Das erste Blatt geben Sie bitte unterschrieben zurück.

Ich freue mich sehr auf die Ergebnisse zum Thema Schulweg und hoffe, dass wir durch die Optimierung Ihren Kindern mehr Sicherheit für die selbstständige Mobilität im Straßenverkehr mitgeben können.

Bei Fragen zur Vorgehensweise bei der Schulwegeplanung wenden Sie sich gerne an mich.

Ich wünsche Ihnen allen ein schönes Wochenende und grüße Sie herzlich

G. Moll

Karin Moll
Schulleiterin



Diesen Elternbrief finden Sie auch auf unserer Homepage:

www.moerikeschule-backnang.de .

Sollten sich beim Lesen von **Mörike aktuell** Fragen ergeben, können Sie sich gerne an mich wenden:

mollka@moerikeschule-backnang.de .

